

おしかた

押方小学校
学校だより NO. 9
R 6. 1. 25



3学期がスタート

1月9日(火)に3学期がスタートしました。始業式では、6年児童が3学期の目標を作文にして、元氣よく自信をもって発表してくれました。

3学期の大きな行事としては、「学習発表会」「お別れ集会・お別れ遠足」「卒業式」等があります。学年の仕上げをする大事な時期ですので、一日一日を大切に次の学年に進級させたいと思います。

3学期も、どうぞ皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



大谷選手からのグローブ

子ども達が心待ちにしていた大谷選手からのグローブが12月末に学校に届きました。メッセージも添えられていて、始業式のときに紹介しました。とても貴重なグローブなので、みんなで大切に使いたいです。



社会科見学(3・4年生)

3・4年生が16日(火)に社会科見学に行きました。消防署を見学した後、あまてらす鉄道に乗車させてもらうことができました。大変有意義な学習ができたようです。



読み聞かせ感謝集会

1月19日(金)に、毎月読み聞かせて学校に来てくださる「どんぐりの森の会」の方々をお招きして感謝集会を行いました。読み聞かせをしていただき、全校児童で書いた感謝の手紙を渡しました。その後、各クラスに入っただいて給食を一緒に食べました。感謝の気持ちをお伝えすることができて、よかったです。



【感謝集会】

【ありがとう給食】

2月の主な行事予定

1	木	新入学児童説明会
9	金	PTAあいさつ運動(2年)
13	火	振替休業日(2月17日分)
17	土	参観日(学習発表会、学級懇談会)
22	木	第3回学校運営協議会・常置委員会・懇親会

◆「歳末助け合い募金」

ありがとうございました!

1月22日に社会福祉協議会の方に来ていただき、集まった募金6,926円をお渡ししました。集まったお金は、赤い羽根共同募金、ユニセフ、九州盲導犬協会等の福祉のために使われるそうです。

ご協力ありがとうございました。



